



Samuel Eto'a a brillé par son absence dans la ville de Ngaoundéré, à l'occasion de l'édition 2023 des Jeux universitaires du 29 avril au 6 mai.

Le président de la Fédération camerounaise de football Samuel Eto'o Fils avait pourtant adressé une correspondance à Mme le Recteur de l'Université de Ngaoundéré pour confirmer sa présence sur le site de l'événement. **«Je confirme ma présence et mon accompagnement pour encourager la jeunesse estudiantine du Cameroun qui est le fer de la nation. Nous vous reviendrons pour vous informer de la nature de l'accompagnement»**, avait écrit le patron de la Fecafoot, en réponse à l'invitation de Mme le Recteur de l'Université de Ngaoundéré, Pr Florence Uphie Chinje.

Finalement, l'ex goleador camerounais a brillé par son absence dans la ville de Ngaoundéré pour des raisons inconnues. Mais tout porte à croire que l'agenda hyper chargé de Samuel Eto'o n'a pas permis qu'il soit à Ngaoundéré.

Samuel Eto'o est pris par les obsèques de son papa et la gestion des affaires courantes du football camerounais. Il est en ce moment en Algerie, où il est en tête de la délégation camerounaise pour la CAN U17.